

Dalan wechselt von VW zu Borgward

Marco Dalan (48) ist Leiter der weltweiten Kommunikation von Borgward. Er berichtet direkt an den Vorstandsvorsitzenden Ulrich Walker. In den vergangenen vier Jahren ist Dalan Sprecher Finanzen beim Volkswagen-Konzern in Wolfsburg gewesen. Zuvor war der Wirtschaftsredakteur mehr als zehn Jahre lang Korrespondent bei der Tageszeitung „Die Welt“.

Die Marke Borgward, vom Enkel des legendären Bremer Autopatriarchen Carl F. W. Borgward wiederbelebt, will auf der Internationalen Automobilausstellung in Frankfurt am Main Mitte September ihr erstes Fahrzeug präsentieren. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Marco Dalan.



Marco Dalan.
